
 

令和７年４月１６日（水）に学校運営協議会が行われました。会議前に

は、喫茶室でコーヒーブレイク。高等部の生徒たちがコーヒーを運んでい

くと、委員の方々も笑顔になり、和やかな雰囲気の中で会議を始めること

ができました。協議の中では、校長からグランドデザインや学校運営に関

する説明をし、承認をいただきました。また、今年度の活動に関する方向性

や内容について、活発な意見交換が行われました。 

 

 

令和７年度 第１回 学校運営協議会 

委員紹介 
 

コミュニティ・スクール 

学校運営協議会とは 

平成 16年の法改正により制度

化、平成 29年改訂により設置が

努力義務化されました。 

「学校運営協議会」は合議体であ

り、学校と地域が「対等な立場」

で協議する役割があります。 

 

～根拠となる法律～ 

地方教育行政の組織及び運営に

関する法律 
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・校長が作成する学校運営の基

本方針を承認する。 

・学校運営について教育委員会

及び校長に意見を述べることがで

きる。 

・教職員の任用に関して、教育委

員会規則で定める事項について、

教育委員会に意見を述べること

ができる。 
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事務局 

教頭、事務長、教務主任 

小学部主事、中学部主事 

高等部主事、進路指導主事 
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本校 
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青木英樹さん 
三共貨物自動車 
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第二事業部事業部長 

 

地域の実情に詳しい人物 

そして 

地域学校共同活動推進員の役割を担える人物 

実務を担当します 

今年度より地域との『つながり』

を考慮して、進路指導主事が入

りました。農福学連携など、今後

の広がりについての提案もさせ

ていただきました。 


